

EVANGELIKAL

FÜR VIELE MEDIEN EIN REIZWORT

DO 05. März 2020 | 9.00–17.00 Uhr | mit Dr. Frank Hinkelmann

Gasthörer sind herzlich Willkommen | Kosten: Fr. 50.00

Bitte nehmen Sie sich ein Picknick mit. Weitere Informationen finden Sie unter:
www.bucer.ch | Anmeldung und Kontakt unter: thomas.wohler@bucer.ch

Evangelikal – für viele Medien ein Reizwort!

Auch viele Christen wissen nicht genau, was der Begriff eigentlich bedeutet. Ist es nur eine andere Bezeichnung für Freikirchen, wie vielfach angenommen? Der Seminartag schaut auf die Ursprünge des Begriffs «evangelikal», zeichnet nach, wie der Begriff in der Schweiz in den 1970er Jahren eingeführt wurde, wie er sich weiterentwickelt hat und wie er von den Medien rezipiert wurde. Gleichzeitig wird eine theologische Definition des Begriffs im internationalen Kontext geboten.



MARTIN BUCER SEMINAR
Studienzentrum Zürich